



民主主義を学ぶ

生徒総会

5月30日に生徒総会が開催されました。今年度の生徒会スローガン「『大中同心』～Let's connect～」の説明後、予算案・活動計画、「年間クラスチャレンジ」「校則改正」等について話し合いました。

本来、ルールというもの「自分たちで作り合うもの」であり、誰もができるだけ「自由になるためのもの」です。そうした民主主義の土台を生徒会活動の中でしっかり学んでほしいと考えます。

タブレット活用率 No.1 !

ICT 実態調査

先日、「大津町教育の情報化推進の実態調査」の結果が示され、大津中学校がロイノート(タブレット内のアプリ)のログイン率で町内No.1であることが分かりました。平日の授業中に1回以上利用した生徒が約60%ということで、ICTの活用が着実に進んでいることを大変嬉しく思います。

この写真は、美術の一点透視図法の学習にタブレットを活用している様子です。実際に写真を撮り、それを基に作図していくことでほとんどの生徒が正確に描けるようになったそうです。

今後はさらにどの教科でもICT 器機を活用し、学力向上に努めていきます。

地域からの要望

自転車、安全運転を!

先日、地域住民の方から本校生徒の自転車の乗り方について要望がありました。写真の立石から引水に下る交差点において、中学生が自転車で通学する際、交差点(T字路)をスピードを落とさずに曲がっていき、とても危険だとのことでした。小学生の通学時間帯と重なることもあり、いつ事故が起こるか、とても心配されていました。自転車も車両であり、事故を起こせば多額の賠償を請求されるケースもあります。ぜひ、安全運転をお願いします!